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Manzanoarte 2026

Soutenez le Festival Social Manzanoarte 2026 au Venezuela !Bonjour à tous.x.tes,Nous sommes Zorybel et Enano
(Cie Los Babuinos), les fondateurs de Manzanoarte, un projet social et une fondation indépendante au Venezuela.
Depuis des années, nous utilisons les arts de la scène, notamment le cirque social, pour transformer la vie des
enfants et des jeunes dans les communautés agricoles de Manzanillo et Tarmas, dans l’État de La Guaira.Notre
mission est simple : offrir un espace d'éducation alternative et de motivation, en utilisant l'art comme outil pour le
développement communautaire.Qu'est-ce que le Festival Manzanoarte ?Chaque année, nous organisons le Festival
Manzanoarte, un événement social qui apporte l'art directement aux communautés vulnérables. Ce festival est un
moment unique où nos élèves de l'école de cirque social, aux côtés d'artistes nationaux et internationaux, présentent
des spectacles et des ateliers. C'est un pont qui relie les gens à la culture, renforce leur sentiment d'appartenance et
leur offre une expérience artistique accessible.En 2026, pour notre 5ème édition, nous rendons hommage à l'héritage
afro-indigène du Venezuela. Nous présenterons un nouveau spectacle puissant, créé avec nos élèves, qui explore
des thèmes comme le racisme, le colonialisme et l'identité afro-vénézuélienne. Le festival mettra en avant des
artistes locaux afro-vénézuéliens et un jeune rappeur indigène qui s'exprime en Houttüja (Piaroa), célébrant ainsi la
diversité de nos racines culturelles.Une nouveauté excitante pour 2026 est la 3ème édition de la Pool Battle, un
événement où l'art urbain rencontre la durabilité. Une piscine vide se transforme en une scène de danse
expérimentale et urbaine, offrant une expérience artistique unique et un message fort sur la réutilisation des
espaces.Pourquoi avons-nous besoin de votre aide ?Manzanoarte est une fondation autofinancée. Nous dépendons
de notre travail d'artistes et de quelques dons pour faire vivre ce projet. Pour que le festival 2026 puisse avoir lieu et
continuer à avoir un impact positif sur plus de 3 000 personnes, nous avons besoin de votre soutien.Votre
contribution nous aidera à couvrir les frais essentiels :Hébergement des artistes internationaux (10 artistes) : 3 000
€Transport / Essence : 2 000 €Location de matériel son et lumière : 1 000 €Production et logistique : 3 500 €Repas
(pour 50 personnes - artistes, bénévoles, étudiants, staff - pendant 10 jours) : 3000 €Autres frais (matériel, sécurité,
promotion) : 2 000 €Objectif total : 14 500 €Chaque don, aussi petit soit-il, est un pas de plus vers la réalisation de ce
festival. En soutenant Manzanoarte, vous ne financez pas seulement un événement, vous soutenez la transformation
sociale et la culture dans les communautés rurales et urbaines du Venezuela.Nos récompenses pour vousNous
souhaitons vous remercier pour votre générosité. Voici les récompenses que nous avons préparées pour nos
contributeurs :À partir de 10 € : Accès au documentaire « VER APRENDER Y HACER » (25 min), réalisé par Gato Negro
Media. Ce film retrace notre immersion de 20 jours en Amazonie vénézuélienne, où nous avons mené un projet d'arts
de la scène avec la communauté indigène Huottuja d'Alto de Carinagua.De 50 € à 100 € : En plus du documentaire,
recevez une récompense numérique (cartes postales et affiches avec des photos ou des designs d'artistes
vénézuéliens). Vous recevrez également une vidéo de remerciement personnalisée de la part des enfants et de
l'équipe de la fondation.De 200 € à 500 € : Recevez les récompenses précédentes, ainsi qu'une dédicace spéciale
pendant le festival. Nous vous dédierons un numéro ou un acte en direct ! Vous serez également invités à une
retransmission en direct du festival depuis le Venezuela, et vous recevrez un souvenir artisanal local du pays.À partir
de 500 € : Recevez toutes les récompenses précédentes, et votre nom ou votre logo sera affiché sur la bannière
principale du festival, sur toutes nos publicités sur les réseaux sociaux et sur notre site web. Vous aurez également la
possibilité de participer à un atelier en ligne ou en personne (danse hip-hop, acrobatie aérienne, équilibre sur les
mains, etc.) avec les fondateurs du festival. Votre nom sera également mentionné dans les crédits de toutes nos
vidéos.Merci de faire partie de cette aventure.  Zorybel Garcia & Luis "Enano" Bogado      Fundación Manzanoarte
/Cia. Los Babuinos             http://manzanoarte.com.ve/ English version below:Support the Manzanoarte 2026 Social
Festival in Venezuela!​Hello everyone,​We are Zorybel and Enano (Los Babuinos Company), the founders of
Manzanoarte, an independent social project and foundation in Venezuela. For years, we have been using the
performing arts, particularly social circus, to transform the lives of children and young people in the farming
communities of Manzanillo and Tarmas, in La Guaira State.​Our mission is simple: to offer a space for alternative
education and motivation, using art as a tool for community development.​What is the Manzanoarte Festival?​Every
year, we organize the Manzanoarte Festival, a social event that brings art directly to vulnerable communities. This
festival is a unique moment where our students from the social circus school, alongside national and international
artists, present shows and workshops. It serves as a bridge connecting people to culture, strengthening their sense of
belonging, and providing an accessible artistic experience.​For our 5th edition in 2026, we will be paying tribute to the
Afro-Indigenous heritage of Venezuela. We will debut a powerful new show, created with our students, that explores
themes such as racism, colonialism, and Afro-Venezuelan identity. The festival will feature local Afro-Venezuelan
artists and a young Indigenous rapper who performs in Houttüja (Piaroa), thereby celebrating the diversity of our
cultural roots.​An exciting new feature for 2026 is the 3rd edition of the Pool Battle, an event where urban art meets
sustainability. An empty swimming pool is transformed into a stage for experimental and urban dance, offering a
unique artistic experience and a strong message about the reuse of spaces.​Why Do We Need Your
Help?​Manzanoarte is a self-funded foundation. We depend on our work as artists and a few donations to keep this
project alive. For the 2026 festival to happen and continue making a positive impact on over 3,000 people, we need
your support.​Your contribution will help us cover essential expenses:Accommodation for International Artists (10
artists) €3,000Transportation / Fuel €2,000Rental of Sound and Lighting Equipment €1,000Production and Logistics
€3,500Meals (for 50 people—artists, volunteers, students, staff—for 10 days) €3,000Other Expenses (materials,
security, promotion) €2,000Total Goal €14,500Every donation, no matter how small, is one step closer to making this
festival a reality. By supporting Manzanoarte, you are not just funding an event; you are supporting social
transformation and culture in rural and urban communities across Venezuela.​Our Rewards for You​We want to thank
you for your generosity. Here are the rewards we have prepared for our contributors:Starting from €10 Access to the
documentary "VER APRENDER Y HACER" (25 min), produced by Gato Negro Media. This film documents our 20-day
immersion in the Venezuelan Amazon, where we ran a performing arts project with the Huottuja Indigenous
community of Alto de Carinagua.€50 to €100 In addition to the documentary, receive a digital reward (postcards and
posters with photos or designs by Venezuelan artists). You will also receive a personalized thank-you video from the
children and the foundation team.€200 to €500 Receive the previous rewards, plus a special dedication during the
festival. We will dedicate an act or segment to you live! You will also be invited to a live broadcast of the festival from
Venezuela, and you will receive a local handcrafted souvenir from the country.Starting from €500 Receive all
previous rewards, and your name or logo will be displayed on the main festival banner, across all our social media
advertising, and on our website. You will also have the opportunity to participate in an online or in-person workshop
(hip-hop dance, aerial acrobatics, hand balancing, etc.) with the festival founders. Your name will also be mentioned
in the credits of all our videos.Thank you for being a part of this adventure.         Zorybel Garcia & Luis "Enano"
Bogado
      Fundación Manzanoarte /Cia. Los Babuinos                  http://manzanoarte.com.ve/
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